



POTATO だより

2021年10月1日

AINKOMURA



新年度が始まってから、早半年…。あつという間にもう10月ですね。秋といいたらスポーツの秋・読書の秋・実りの秋といろいろあります。POTATO クラスの子どもたちは食欲の秋がピッタリです！今月はみんなが楽しみにしているスマイルンピック！お家の人にカッコイイところを見せるんだ！と練習にも力が入っています。当日は温かい声援をお願いします。



《今月のねらい》

- 表現遊びを楽しむ
- 自分の思いを保育者や友だちに言葉で伝える
- 友だちとの関わりの中で、決まりやルールがあることを知り守って遊ぶ

これな～んだ？？

《今月の活動》

- 固定遊具、自転車、ストライダー、ままごと
- 運動遊び（マット・平均台・鉄棒・かけっこ）
- 表現遊び（ダンス・楽器-タンバリン・鈴など）
- ルールのある遊び
(しっぽ取り・フルーツバスケットなど)



お当番活動始まりました！



なんだこれ～？と ARINKOMURA の畑に集まる子どもたち。椅子のように座ってみたり、ポンポンと叩いてみたり…。「あっ！かぼちゃじゃない？」「だってもうすぐハロリンでしょ！」言い間違えも可愛いですよね♪畑にあったのはご近所さんから頂いた、大きなかぼちゃでした！



えいえいおーー！



早くお家の人を見て
もらいたいな～☆



お当番表を見て今日は誰かな？
と確認しています！



給食の前にはテーブルを拭きます！



いただきます・ごちそうさまの
挨拶もします！

他にもおたより帳を配ったり、並べたり、「おかだづけ～」とみんなにお知らせたりとお仕事がたくさん！

「きょうは、おとうさんだー」と張り切って行っています！

